

Inauguration du navire RENAISSANCE de la CFC (Compagnie Française de Croisières)

C'est avec beaucoup de plaisir que les membres du seamen's club de Marseille ont participé à l'inauguration du navire RENAISSANCE de la Compagnie Française de Croisières (CFC), le 14 septembre dernier au Grand Port Maritime de Marseille.

La CFC est la première compagnie de croisières à battre pavillon RIF avec Marseille comme port d'attache. L'événement a été riche de la participation assidue de nombreux professionnels du secteur maritime.

La Compagnie Française de Croisières (CFC) a un équipage venant du monde entier. Le navire RENAISSANCE, de 219 mètres de long, peut accueillir 1 100 passagers et 560 membres d'équipage.

Le président d'honneur du seamen's club de Marseille, Monsieur Gérard Pelen, la vice-présidente de l'association Madame Aurora Giatzzi, et un bénévole Monsieur Gaston Roumieu, étaient présents à cette inauguration. C'était l'occasion de marquer la présence du seamen's club. Sans oublier que le rôle de l'association est essentiel et consiste à répondre au maximum des besoins des marins. Le seamen's club de Marseille est là pour assurer l'accueil et l'aide humanitaire aux marins en escale dans le port de Marseille.

